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前期に引き続き、コロナウイルス感染症の状況を見ながらの活動になっています。

今年度の１学期は、初めてZoomを使っての研修会を開催いたしました。

2学期も安心・安全を第一に、録画配信での研修・少人数での反省会を行いました。

ここに、活動内容の報告をさせていただきます。
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11/5～11/19

[録画配信]

12/15

13:00～14：00

第2回研修会 「アレルギーについて ～食事でつながる子育て・親育て～」

講師：食物アレルギーマイスター アレルギー歩みの会代表 田中香氏

反省会 南城中学校 図書室

研修会の開催方法のアンケートでは録画配信が半数となりました。落ち着いた時間に視聴でき、

気になるところは巻き戻して何度も見直せるなどの長所がありました。一方、会場も人気があ

りとても興味深い結果となりました。各学校に集まってのオンライン研修など、新しいアイデ

アもありました。Zoomや録画配信は今年度が初めての試みでしたが、運営していく上での気

づきが学びとなり大きな収穫となりました。

南城中学校の風景

感染症対策のため、初めて録画配信での研修を行いました。

アレルギーについての基礎知識から、親としてできることや

子どもへの声の掛け方など‥今日から実践できることを具体的

に教えていただき、とても勉強になりました。

参加者からはアレルギーを持っている人からだけではなく

「アレルギーに悩んでいない人でも得るものがたくさん

ありました」との感想が多くあり、正しく

知ることの大切さを学びました。参加者か

らの質問にも一つひとつお言葉をいただき、

とても嬉しかったです！

できれば次回は対面でお話の続きを聞きた

いという声もあったので、今後に活かして

いけたらと思います。

アレルギーがあってもそうでなくても、

みんなが安心して過ごせる場所が増えて

いくように、と気づく大切なきっかけと

なりました。田中先生、ありがとうござ

いました。

今年度初めて、4校が対面で交流できる貴重な機会となりました。

感染症対策をしっかりしたうえでの開催でしたが、対面でお話でき

る嬉しさを実感しました。今年度を振り返り、活動報告や意見交換

をしました。中学の制服のことや以前より話題になっていた母親委

員の名称についても話し合いました。

大切なものを守りながらコロナウイルスと

戦うという未曽有の事態に遭遇した経験が

これから生きていく上での強さになったり、

誰かをサポートできる力になればいいなと

思います。活動を支えてくださった皆さま

一年間本当にありがとうございました。

小学校の委員さんは初めて中学に来校した

方が多く「中学のことが色々分かり参加し

て良かった」とのお話も届いています♪

今年度も子どもたちの行事が次々と中止や

縮小となり、母親委員会として何ができる

のかと考える一年間でした。

反省会第2回研修会[録画配信]

正門から校舎を見たところです。

右手にあるのはシンボルツリーの

クスノキです。元気に登校する生

徒を、いつも優しく見守ってくれ

ています。

校訓碑です。南城中の校訓である

「質実」「剛健」「進取」の３つの

文字が刻まれています。まじめに、

健康に、チャレンジできる南中生を

めざします。


